

Pelzröcke von ungegerbeten Rennthier= oder Fuchsbälgen. An diesen Röcken war eine Kappe (capuchon), ohngefähr im Geschmacke der Kapuciner, angebracht; aber besser umschloß sie den Hals und Kopf: es war eigentlich nur eine Oeffnung vor= handen, um das Gesicht unverdeckt zu er= halten; denn, die erwähnten Pelzröcke wa= ren gänzlich geschlossen, so daß man sie, wie einen Sack, über den Kopf werfen mußte, wenn man sie anziehen wollte. Ohne die Misvergnügungen, welche das einsame Le= ben, wenn es gezwungen ist, gemeiniglich begleiten, und ohne die Betrachtungen, die ein jeder dieser ehrlichen Insulaner zuweilen anzustellen sich nicht enthalten konnte, er würde vielleicht seinen Gefährten überleben, und folglich aus Nothwendigkeit sterben müssen, hätten sie Ursache gehabt zufrieden zu senn, den Piloten oder Steuermann ausgenommen, der ein Weiß und dren Kinder hatte: er dachte, wie er mir selbst gesagt hat, alle Tage an sie zurück, und grämte sich über die Entfernung, in wel= cher er von ihnen lebte. Aber es ist Zeit, daß ich mich zur Beschreibung der Insel selbst wende, und das erzähle, was diese ungluck: